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(I lavori iniziano alle ore 9.36 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

OMISSIS

*****

Interrogazione n. 25 presentata da Benvenuto, inerente a "Stato e tempistiche della
costruzione della nuova struttura di Venaria Reale"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione n. 25, presentata dal Consigliere Benvenuto, ad oggetto
"Stato e tempistiche della costruzione della nuova struttura di Venaria Reale".

Risponderà l'Assessore Saitta.
Trattandosi di un'interrogazione ordinaria, ricordo che il Consigliere ha diritto di replica.
La parola all'Assessore Saitta.

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità

Abbiamo più volte parlato del tema della realizzazione di un nuovo polo di Venaria, di
fatto rispondendo a varie question time. Oggi colgo l'occasione per un'interrogazione molto
datata, per un aggiornamento al 30 agosto.

La costruzione in corso d'opera è oggetto, lungo tutte le fasi di lavorazione, di uno stretto
e costante controllo congiunto da parte dei servizi tecnici dell'ASL TO3 e della Società di
Committenza Regionale (SCR), che ha seguito fin dall'inizio le fasi di progettazione,
affidamento lavori e realizzazione di questa importante opera. L'obiettivo, ovviamente, è
quello di verificare e affrontare con immediatezza ogni eventuale contrattempo e garantire il
rispetto dei tempi di realizzazione, secondo il cronoprogramma previsto.

Il 30 agosto si è svolto a Venaria l'ultimo, in ordine di tempo, dei molteplici sopralluoghi
di verifica a cura della Commissione di collaudo, presenti il direttore dei lavori, il responsabile
della sicurezza, le imprese e gli ingegneri di SCR e del servizio tecnico dell'ASL TO3.

La data prevista per l'ultimazione dei lavori è confermata per l'inizio del 2019. Infatti, a
oggi, si è rilevato solo un lieve ritardo di circa un mese, dovuto a cause di forza maggiore -
maltempo invernale compreso - che comunque verrà recuperato dall'impresa entro fine anno.

Dunque, con l'avvenuta ultimazione, a oggi, di tutte le solette delle opere strutturali
connesse, si è potuto già iniziare la costruzione delle pareti divisorie (20.000 metri quadri di
murature per ogni piano) e, successivamente, nell'autunno, verrà iniziata l'impegnativa fase
impiantistica.

L'ASL TO3 e SCR hanno richiesto e ottenuto dall'impresa di confermare il consistente
aumento delle maestranze impegnate nei lavori, a suo tempo previsto, tant'è che a ottobre
2017 i lavoratori in cantiere passeranno dagli attuali 20 a 75-80, al termine dei lavori, che
prevede un investimento di 17 milioni di euro.

Frutto di una sinergia Stato-Regione-ASL TO3, questo moderno polo sanitario, nel quale
confluiranno tutti i servizi territoriali distrettuali e specialistici, diverrà a pieno titolo un
punto di riferimento per un'area di oltre 100 mila abitanti.
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PRESIDENTE

Grazie, Assessore Saitta.
La parola al Consigliere Benvenuto per la replica.

BENVENUTO Alessandro

Grazie, Presidente.
La replica è brevissima, nel senso che quest'interrogazione è stata protocollata quando

praticamente la struttura non c'era nemmeno (forse c'era solo la prima pietra). Io, cittadino di
Venaria, sono passato, proprio stamattina, a fianco e le cose sono cambiate, in questi anni.

Diciamo che sono assolutamente soddisfatto della risposta, perché sapevo di questo lieve
ritardo, però ritengo che sia normale, ma soprattutto per come era partita la costruzione del
nuovo ospedale e il nuovo Polo ospedaliero di Venaria, assolutamente congrua.

Se noi ricordiamo cos'era successo (il fallimento di un'azienda, quindi tutto lo scenario
era completamente negativo, alcuni anni fa), ovviamente adesso riteniamo che sia con l'ASL
piuttosto che con SCR, con l'Amministrazione regionale, ma anche col Comune di Venaria,
sono stati fatti importanti passi avanti.

Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, Consigliere Benvenuto.
Assessore Saitta, lei ha ancora quattro interrogazioni, ma non ci sono i Consiglieri

interroganti; aspettiamo qualche minuto e poi al massimo daremo a tutti risposta scritta.

*****

OMISSIS

(Alle ore 10.14 la Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze"))

(La seduta ha inizio alle ore 10.18)


